

PELITA

Penasaran Anak SDN Cangkring Bermain Sambil Bantu Pak Tentara

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.PELITA.WEB.ID

Jul 25, 2023 - 13:03



Rizki Akbar (8) Anak Kelas 2 SDN Cangkring Antusias Melihat Bapak Tentara Bekerja Membangun Saluran Tersier Di Desanya

GROBOGAN – kedatangan banyak Anggota TNI bertajuk TNI manunggal membangun Desa (TMMD) di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten Grobogan membuat sebagian besar warga masyarakat merasa sangat senang, karena berbagai manfaat dengan keberadaan satgas TMMD tersebut sudah dirasakan oleh masyarakat.

Hal itu juga yang nampaknya dirasakan oleh anak-anak SDN Cangkring, karena penasaran dengan apa yang dikerjakan oleh TNI di desanya, mereka sengaja datang dan bermain di lokasi pembuatan saluran irigasi tersier.



Adalah Rizki Akbar (8) Anak kelas 2 SDN Cangkring begitu sangat antusias untuk melihat bapak tentara bekerja membangun saluran tersier di desanya yang terletak di tengah sawah. Hal itu juga nampak di rasakan oleh anak-anak yang lainnya.

"Saya penasaran dengan apa yang dikerjakan oleh bapak-bapak tentara disini, kita ingin melihat dari dekat apa yang dikerjakan oleh bapak-bapak TNI, sekaligus kebetulan hari ini ayah dan pakde saya ikut gotong royong bekerja disini, pertama sih takut, setelah om tentara panggil, saya merasa senang dan tidak takut lagi dekat sama om-om tentara " tutur Akbar



Kehadiran Anak-anak dari SDN Cangkring tersebut disambut hangat oleh anggota Satgas yang sedang melaksanakan pekerjaan pembuatan saluran irigasi tersier, meski pekerjaan belum jadi namun mereka terlihat sangat sangat puas bisa melihat TNI yang sedang melaksanakan pembangunan di Desanya.

Saat dikonfirmasi di lokasi, Pratu Erwin Anggota satgas dari Yonif 410/Alugoro menuturkan, kehadiran TNI di desa cangkring melalui program TMMD Reguler ke-117 tahun 2023 ini, membuat sebagian besar warga masyarakat merasa sangat senang, karena berbagai manfaat akan di rasakan oleh masyarakat, terutama para petani Desa Cangkring dengan dibuatnya saluran irigasi tersier.

"Wajah polos, tulus, dan lugu terpancar dari raut wajah mereka saat menyapa anggota Satgas walaupun dengan sedikit malu-malu. Kebahagiaan mereka begitu terlihat dan nampak jelas disaat mereka dekat ditengah-tengah Anggota Satgas" ungkap Erwin.

Jurnalis : YS